

Media Online	Www.suaramerdeka.com
Tanggal	12 Juli 2024
Wilayah	Kabupaten Demak



## Program Renovasi 388 RTLH di 4 Kecamatan, Pemkab Demak Kucurkan Rp 5 Miliar, Libatkan Banyak Stakeholder

<https://www.suaramerdeka.com/semarang-raya/0413111091/program-renovasi-388-rtlh-di-4-kecamatan-pemkab-demak-kucurkan-rp-5-miliar-libatkan-banyak-stakeholder>

**DEMAK, suaramerdeka.com** – Pemerintah Kabupaten Demak menyalurkan dana bantuan sebesar Rp 5 miliar untuk program renovasi rumah tidak layak huni (RTLH).

Bantuan perbaikan RTLH tersebut diberikan kepada 388 warga penerima manfaat yang berada di empat kecamatan yaitu Wedung, Bonang, Demak, dan Kecamatan Karanganyar.

Masing-masing keluarga menerima bantuan perbaikan RTLH sebesar Rp 15 juta.

"Bantuan ini sebagai upaya pemerintah memberi perhatian kepada warga agar memiliki rumah yang layak huni," kata Bupati Demak, Eisti'anah di sela penyerahan bantuan kepada warga penerima manfaat di Balai Desa Bungo, Kecamatan Wedung.

Menurutnya bantuan diberikan kepada warga yang benar-benar memiliki tempat tinggal kurang layak.

Penentuan dilakukan oleh petugas Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (Dinperkim) yang memverifikasi langsung ke lapangan, sehingga bantuan tepat sasaran.

"Hasil survei dari temen-temen Dinperkim ternyata dari pengajuan yang diusulkan banyak yang tidak masuk kategori."

"Ada kriteria tentu dalam menentukan kelayakan sebagai penerima bantuan perbaikan RTLH," terangnya didampingi Plt Kepala Dinperkim Demak, Nanang Tasunar.

Di antara kategori dimaksud adalah kondisi atap, dinding, dan lantai rumah.

Apakah lantainya masih berupa tanah atau keramik, demikian juga dinding masih bagus atau rapuh.

"Kami menerima data dari Dinperkim. Ada tiga kategori bagi penerima BP RTLH, meliputi atap, dinding dan lantai."

"Kalau minimal dua kategori itu masuk, ya, bisa kita bantu dan memang secara data masih banyak masyarakat yang membutuhkan bantuan perbaikan RTLH," ungkap Mbak Eisti.

Diakui program tersebut perlu melibatkan banyak stakeholder, termasuk dengan menggandeng perusahaan swasta melalui dana CSR.

"Alhamdulillah setiap tahun ada sejumlah pihak yang membantu program ini," katanya.

Plt Kepala Dinperkim Demak, Nanang Tasunar menambahkan, bantuan perbaikan RTLH merupakan program yang telah berjalan dari tahun ke tahun mengingat jumlah rumah warga yang terkatagori tidak layak masih banyak.

"Pemkab Demak sangat peduli agar seluruh warganya dapat memiliki tempat tinggal yang sehat dan layak huni," tuturnya.\*\*\*